
令和５年６月６日 

全校朝会の話 

素晴らしかった運動会 

 

朝のあいさつをしましょう。おはようございます。 

 日曜日は運動会でした。みんなが頑張り、最高の運動会ができました。雨で延期

になってしまいましたが、その分、天気は最高でした。 

 今回は４年ぶりに赤白に分かれての運動会でした。結果は７１１対７００のほん

の少しの差で赤組が勝ちましたが、白組も本当によく頑張りました。閉会式での児

童代表の言葉にもあったように、大切なことは、勝ち負けよりも全力を尽くしたか

どうかです。全力を尽くした皆さん、全員が MVP です。 

 印象に残ったことを二つお話します。  

 一つは６年生が表現「一丸」の退場の時の表情です。グループごとにポーズを決

めて退場しましたが、その時の笑顔が最高でした。６年生は実行委員をリーダーに

たくさん練習してきました。やりきったぞという思いが伝わってきて感動しました。

６年生にとっても、小学校生活のとてもよい思い出になったことと思います。６年

生は係活動も頑張りました。係活動も 4 年振りです。今までは、前の年の６年生の

係活動を見て何をすればいいのかがだいたい分かりました。でも、今年は参考にす

る姿を見ていません。それでも、とてもよく頑張りました。応援団も戻ってきまし

た。朝から最後まで大きな声で応援していました。優勝旗、準優勝カップ授与の時、

白組のリーダーは、とても悔しそうでした。それだけ頑張ったからだと思います。

その頑張り切った表情にも感動しました。 

 印象に残ったことのもう一つは皆さんの応援している姿です。短距離走、玉入れ、

大玉運び、綱引き、騎馬戦、リレーどれも盛り上がりました。自分の学年の競技以

外でも大きな声で応援していました。１年生のチェッコリ玉入れはかわいかったで

すね。２年生の大玉運びは自分より大きな玉を頑張って転がしていました。３年生

の綱引きは力が入りました。４年生の台風の目はマリオ風にしておもしろかったで

す。運動会と言えばという競技ばかりです。そして、５年生と６年生の騎馬戦は白

熱した戦いでした。４年生以下の皆さんも５年生になったらできます。楽しみにし

ていてください。そして、お互いを応援する気持ちをこれからの学校生活にも生か

していきましょう。 

コロナの感染が大きく広がっている時は、接触する競技や声を出しての応援はで

きませんでした。コロナが５類になり、いろいろなことができるようになりました。

そして賑やかな運動会がもどってきました。これから、運動会に続けて様々な行事

を盛り上げて、楽しい学校にしていきたいと思います。 

 ところで、運動会では大勢の人がマスクを外していました。それでいいと思いま

す。これからさらに暑くなるので、取った方が安心して気持ちよく過ごせます。遠

慮なく外してください。  

 それでは、今週も元気に明るく過ごしましょう。 


